



ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario –Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa a la Señora Presidenta que los Vocales Presentes son el, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas, Sra. Rosana Bravo Cadena

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas, Sra. Rosana Bravo Cadena expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los Últimos 15 días del mes de Octubre del 2021.

El 18 Octubre del 2021, estuve verificando los trabajos que esta realizando la Prefectura de los ríos en la vía campo alegre donde se está realizando un lastrado en esa vía con 1300 metros.

En ese mismo día se realizo un evento en el recinto el cuatro para rendir un homenaje a los adultos mayores de ese sector en las diferentes modalidades de atención.

El 19 de Octubre del 2021, tuvimos las brigada de cedulaación que habíamos solicitados por 6 días a nuestra Parroquia, en el primer día se atendió a 40 personas.

En horas de la tarde se realizo por parte del Municipio se eligió a la nueva Asamblea Parroquial ciudadana quedando la directiva de la siguiente manera.

Presidente Sr. Luis Cayambe Carpintero
Vice-Presidente Sr. Colon Ramos
Secretaria .Sra. Flor Caleño
Tesorera Sra. Isabel Guerrero

También forman parte de esta Directiva la Señora Yolanda Juárez, Sr. Franklin Ayala Silva, Sra. Verónica Rodríguez, Sr. Francisco Salas, Sra. Julia Cerna , Sra. Fernanda Navarrete, Sr. Ángel Castro , Sra. María Valencia.



El 20 de Octubre del 2021, me reuní con el Gerente del Banco de Desarrollo del Ecuador, para coordinar la presentación de los Proyectos con el recurso Reembolsable por lo que he solicitado la actualización del cupo para poder presentar los proyectos.

En este día se continuo con la Brigada de Cedulación que se dio con mucho éxito en nuestra Parroquia en este día se atendieron a 50 personas.

El 21 de Octubre del 2021, se realizo la casa abierta con la participación de la policía Nacional, Paquito Policía, Ministerio de Salud Publica, Cuerpo de Bombero para cerrar con broche de oro las actividades que se desarrollaron en todo el mes de octubre por celebrarse el mes del adulto Mayor.

En este día se continuo con la brigada de cedulación se atendieron a 40 personas.

El 22 de Octubre del 2021, se realizo un evento denominado aula virtual dictado por los funcionarios de la comisión de transito del Ecuador.

En este día también visite al coordinador provincial del CNE de los Ríos para coordinar brigadas para realizar cambios de domicilio en nuestra Parroquia.

En este día se continuo con la Brigada de cedulación se atendió a 52 personas.

El 26 de Octubre del 2021, estuve verificando los avances de las aceras, Bordillos y Cunetas que se está construyendo como Gad Parroquial en el sector de la Guadalupe.

En ese día se continuo con la Brigada de Cedulación en total se atendieron a 250 personas.

El 27 de Octubre del 2021, en coordinación con la Policía Nacional se realizo una reunión con los moradores del sector el Paraíso, se les dio una charla a los presentes por el uso o consumo de drogas en los jóvenes y personas mayores para que los padres estén pendientes de sus hijos y no caigan en este vicio, en esta reunión tambien se realizo un sorteo de dos canastas de alimentos donadas por el Gad Parroquial de la Unión.

El 28 de Octubre del 2021, asistí a una reunión al salón de la ciudad donde se eligió, al consejo de seguridad ciudadana del cantón Babahoyo donde se analizaron algunas ordenanzas para detener un poco la inseguridad en el cantón.

En este día también asistí a un programa de casa abierta organizado por las diferentes unidades de atención del CNH en el polideportivo, se conto con la participación de los padres de familias.

El 29 de Octubre del 2021, estuve atendiendo a la ciudadanía recibí al Sr. Franklin Ayala Silva en compañía de la Ing. Liliana Ayala, Sra. Rosana Bravo, quien me había solicitado el arreglo de una luminaria que se encontraba apagada en la calle tito Mindiola.

En días anteriores yo envié un oficio a CNEL LOS RIOS, solicitando el arreglo de varias Luminarias que se encontraban apagadas y en este día vino el carro canasta y se pudo arreglar estas luminarias que se encontraba apagada en diferentes sectores.

Esta reunión termina a las 16H00



Lcda. Vitalia Ramos Troya
PRESIDENTA
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Ing. C.P.A Leonardo Pozo López
SECRETARIO-TESORERO
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN